

DURANTE ESTE JUEVES

# Autoridades supervisan restauración de humedal urbano del río Elqui

Equipo El Día / La Serena



@eldia\_cl

Con el propósito de revitalizar y conservar los ecosistemas locales, el Proyecto GEF Humedales Costeros mandatado por la seremi del Medio Ambiente de la Región de Coquimbo, está implementando acciones de restauración mediante iniciativas que cuentan con la colaboración de diversas organizaciones

**La implementación de estas acciones se realizó con la colaboración de CONAF y la Asociación de Pescadores de Caleta San Pedro, entre otras organizaciones.**

y de la comunidad.

Este trabajo está focalizado en cuatro sectores clave: área ribereña de propiedad fiscal del humedal río Elqui, en la zona



Algunos de los trabajos se llevaron a cabo en los sectores ribereños del humedal.

EL DÍA

Se informa a la comunidad que la empresa Ingeniería Mantos del Valle Spa está ejecutando trabajos de reparación y reposición de pavimentos de baldosas en el centro de Coquimbo, por lo que es necesario la suspensión de tránsito vehicular en algunas vías, en conformidad con la Resolución N°574/2024 con fecha 01-07-2024 de la SEREMI De Transporte Y Telecomunicaciones de la Región de Coquimbo, se autoriza la suspensión del tránsito vehicular en las siguientes calles:

costera de la Caleta San Pedro, en la porción ribereña de la agrícola Dallaserra y en un sector de Minera Teck. En concreto, las acciones han incluido labores de limpieza de basura y escombros en el sector Las Compañías, restauración de las dunas y la implementación de un acceso peatonal, aplicando buenas prácticas agropecuarias con la participación de privados y tomar medidas para controlar amenazas y aumentar la cobertura vegetal del humedal.

Al respecto, el seremi del Medio Ambiente, Leonardo Gros, destacó que "estas iniciativas fortalecen la cooperación entre instituciones, organizaciones y la comunidad local para generar un impacto positivo en la conservación de los recursos naturales. Es muy importante que podamos proteger y restaurar ecosistemas para

las futuras generaciones".

"Estos esfuerzos son cruciales para asegurar que los humedales puedan seguir desempeñando su papel vital en el equilibrio hídrico y ecológico de la región", explicó Carolina Vega, coordinadora local del Proyecto GEF Humedales Costeros de la Región de Coquimbo, ya que "esto incluye la capacidad de los humedales para proveer servicios ecosistémicos, aumentar la biodiversidad y generar redes colaborativas entre las personas que cohabitan el territorio".

Adicionalmente se han implementado buenas prácticas turísticas que incluyó entre otras, la construcción de un mirador de aves playeras en el Centro Gastronómico de la Caleta San Pedro, en colaboración con la agrupación Jardín del Mar y diseñado por el arquitecto Allan Pérez.